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部屋には机やいすなどがあります 部屋にはテレビはありま

せん ２．部屋に机がいくつありますか みっつあります 数词

做副词时不加助词 二に部屋がいくつありますか。二に部屋

が二つあります。 男の子二人と女の子一人がいる ３．はい

、そうです。いいえ、います ４．男は二人います 女は一人

います ５．大学に学生が三千五百人ぐらいいます。 接在数

词后面表示大概的数量 この建物は二十ぐらいありますね。 

あの人は日本に三年ぐらいいます。 ６．日本の授はに十二

です に表示比例、分配的基准。常介于表示数量含义的词之

间 りんごは一人に二つです。 一日に二ぐらい勉します。 ７

．午前は日本の授で、午後は中国や体育の授です。 李さん

は日本科の学生で、上海の人です。 ８．これは学校で一番

きれいな建物です。 学生の寮でこの部屋は一番大きいです

。 表示比较的范围 一人で行きます。 三人で会のをします。

表似乎动作、作用的状态或条件。 ９．何月が一番暑いです

か？ 八月が一番暑いです。 疑问词作主语时不能用助词は，

要用が来表示，回答也要用が。 どこがあなたたちの教室で

すか？ ここが私たちの教室です。 が行きますか？ 私が行き

ます。 どれが田中さんの本ですか？ それが田中さんの本で

す。 １０．木さんは最近一か月ほど日本へっていました。 

接在数词后面表示大约的概数。与ほど和ぐらい相近。但ほ

ど表示大约的幅度，而ぐらい是表示大约的基准。 先生は十



日ほど前に日本へ行きました。 十来天 教室にはまだ二十人

ほどいます。 二十多人 １１．ある人は公の中を散しながら

、お花をしています。 有移动性的自动词时，表示离开，经

过，移动的场所。 私は朝七に家を出ます。 行が空をんでい

ます。 １２．もう六になりました。 李さんも先生になりま

した。 １３．日本より中国のほうがいです。 昨日より今日

のほうが暑いです。 １４．野球はることは好きですが、自

分でやることはあまり好きじゃありません。 李さんは音を

くのが好きです。 王さんの家へ行ったのは先の何曜日でし

たか？ 大きいのは二で、小さいのは一です。 王さんが英が

できないことは知りませんでした。 １５．料理は何でも好

きです。 どちらも好きです どちらも好きじゃありません で
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